

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Sinergisitas, yang juga dikenal sebagai kerja sama, adalah konsep krusial untuk mencapai tujuan atau kesuksesan dalam berbagai aspek kehidupan dan bisnis. Sinergisitas mencerminkan pencapaian yang lebih besar melalui kolaborasi yang saling menguntungkan, dibandingkan dengan hasil yang diperoleh secara individu. Di Desa Cinandang, Kecamatan Dawarblandong, sinergisitas antara pemerintah desa dan masyarakat sangat signifikan. Pemerintah desa Cinandang selalu melibatkan masyarakat dalam penyusunan program melalui musyawarah antar dusun (MUSDUS) untuk menyerap keinginan masyarakat atas pembangunan, pemberdayaan masyarakat, dan peningkatan perekonomian masyarakat. Selain itu, pemerintah desa juga mengadakan strategi untuk mengembangkan potensi dan inovasi serta melakukan pengembangan usaha mikro kecil menengah (UMKM) di setiap dusun.

Pemerintah desa Cinandang berusaha membangun dialog terbuka dengan masyarakat, pemuda, dan pelaku UMKM, serta meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Hal ini bertujuan untuk memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap pemerintah desa dan memungkinkan warga

desa berpartisipasi dalam perencanaan pembangunan. Pemerintah desa juga memerlukan umpan balik yang baik dari masyarakat untuk memahami kebutuhan mereka. Dari umpan balik ini, pemerintah desa dapat mengevaluasi keinginan masyarakat dan mendorong kreativitas masyarakat dalam menciptakan solusi inovatif dan efektif dalam peningkatan kualitas hidup dan perekonomian desa. Namun, pemerintah desa juga menghadapi kendala, seperti kurangnya pemuda yang peduli dan respon dari masyarakat sekitar. Oleh karena itu, pemerintah desa terus berupaya untuk mengundang masyarakat untuk mengikuti kegiatan atau event yang dilakukan masyarakat untuk meningkatkan kesadaran akan desa mereka.

Melalui kerjasama yang terjalin antara pemerintah desa dan masyarakat, Desa Cinandang dapat mengembangkan potensi dan inovasi, memajukan UMKM, meningkatkan kualitas pelayanan, dan memperkuat kepercayaan masyarakat. Dengan adanya upaya kolaborasi dan sinergi ini, Desa Cinandang menunjukkan kesinambungan dalam upaya meningkatkan kesejahteraan dan pembangunan desa

5.2 SARAN

Sinergisitas antara pemerintah desa dan masyarakat memainkan peran yang sangat penting didalamnya, karena dalam pengembangan desa keikutsertaan pemerintah dan masyarakat harus terjalin di dalamnya.

Berdasarkan pengamatan yang sering diamati, kolaborasi yang efektif antara pemerintah desa dan masyarakat dapat meningkatkan kesejahteraan, kemajuan, dan perkembangan secara keseluruhan. Memang benar kata kepala desa Cinandang Kecamatan Dawarblandong H. Agus Siswahyudi.,SE.,SH jika masyarakat ikut melibatkan diri atas rencanakan rencana pembangunan pada desa maka masyarakat juga memiliki nilai tanggung jawab pada desanya. Maka dari itu saran dari saya selaku peneliti kondusifkan dan pertahankan apa yang dimiliki pada desa kelahiran. Dan juga manfaatkan potensi, kerja pemerintah yang peduli akan yang dimiliki pada desa atau peduli akan masyarakatnya. Karena utama kelancaran dari pembangunan desa yaitu kerja sama atau sinergisitas yang baik, kolaborasi yang sesuai, partisipasi berbagai pihak yang peduli akan perkembangan desanya.